



#### AL DETALLE

### **Jean Claude Juncker será investido honoris causa por la Universidad de Salamanca el 9 de noviembre**

El presidente de la Comisión Europea, Jean Claude Juncker, y el ex comisario de Asuntos Sociales, Educación y Cultura de la Comisión Europea y principal impulsor del programa Erasmus, Manuel Marín González, serán investidos doctores honoris causa por la Universidad de Salamanca (USAL) el 9 de noviembre. La ceremonia se celebrará en el Paraninfo y vendrá a completar la celebración española de los 30 años de la creación del programa de intercambio Erasmus.